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      Аннотация

    
        
          В работе была изучена система электроснабжения 220/110 кВ. В ходе проведения работы были поставлены следующие задачи:
1.	Произвести выбор и проверку элементов электроэнергетической системы: трансформаторов и сечений проводов линий электропередачи. 
2.	Рассчитать установившийся режим работы “вручную”, а также с помощью программного обеспечения «RastrWIN», в котором необходимо рассмотреть  режимы минимальных и максимальных нагрузок.
3.	Выполнить расчет токов и напряжений при однофазном коротком замыкании в начале второй линии, а также построить векторные диаграммы токов и напряжений.
4.	Необходимо исследовать систему электроснабжения на динамическую устойчивость с помощью программного комплекса «Dymola»
В результате работы система электроснабжения 220/110 кВ была исследована, а все поставленные задачи – выполнены. Необходимое оборудование было выбрано и прошло определенные проверки. Установившийся режим работы был рассчитан «вручную» и с помощью программного обеспечения ««RastrWIN». Также были составлены и преобразованы схемы замещения прямой, обратной и нулевой последовательностей А на их основании были рассчитаны токи и напряжения при однофазном коротком замыкании в начале второй линии, а также построены векторные диаграммы токов и напряжений. На последнем этапе работы была рассчитана динамическая устойчивость в двухмашинной эквивалентной схеме.
        

        
          The 220/110 kV electric power system was studied in this graduate qualification work. During the project a number of goals were set as follows:
1.	To make a selection and audit of electric power system elements: transformers and wire cross-sections of electricity transmission lines.
2.	To perform calculations of steady-state operation mode manually as well as using special software «RastrWIN» in which it is necessary to consider the modes of minimum and maximum loads.
3.	To make estimates of currents and voltages during a one-phase short circuit at the beginning of the second line, and therefore to plot diagrams of currents and voltages.
4.	Electric power system should be researched on dynamic stability in the «Dymola» software.
5.	As a result the 220/110 kV electric power system was explored and all the tasks were accomplished. The required equipment was chosen and took some tests. Steady-state operation mode was calculated manually as well as using special software «RastrWIN». In addition, equivalent circuits of direct, inverse and zero sequences were completed and it was the basis for making the estimates of currents and voltages during a one-phase short circuit. Finally, dynamic stability of equivalent two-machine system was calculated in the «Dymola» software.
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